



RODENBACHER GESCHICHTSVEREIN e.V.



Wir freuen uns Herrn Kurt Ommert und Herrn Günter Schölla, zwei Obmänner der Rodenbacher Grenzsteine, in unserem Geschichtsverein, für Ihr Engagement, als Ehrenmitglieder zu begrüßen und freuen uns auf weitere gute Zusammenarbeit.

Herr Ommert hat in mühevoller Detektivarbeit die uns heute bekannten Grenzsteine wiedergefunden, lokalisiert, gehegt, gepflegt und in einen, je nach Beschaffenheit, tadellosen Zustand versetzt. Die uns seit unseren Grenzsteinwanderungen zurückgegebenen 4 Kleindenkmäler ordnen wir wieder an ihren angestammten Standorten ein.

Herr Schölla hat uns bei der Erfassung, der von Herrn Ommert wiedergefundenen 120 „Rodenbacher Grenzsteine“, mit seinem Fachwissen und technischen Kenntnissen begeistert und unterstützt. Alle Objekte wurden per GPS durch ihn in die gemeindeeigene Gebietskarte erfasst und gespeichert. Das ist eine aktuelle Hilfe für die Kommune und den Forst.

Jetzt haben wir einen aktuellen Stand aller Rodenbacher Kleindenkmäler.

Die zwei Grenzsteinwanderwege wurden ebenfalls von den Ehrenmitgliedern mit viel Mühe und Freude geschaffen.